

**EINLADUNG** 

## POSTPARTA DEPRESSION

Babyblues in Dauerschleife was nun?

> APÉRO IM **ANSCHLUSS**

- Donnerstag, 23.05.2024 19.00 - 20.30 Uhr
- Restaurant Schönbühl Ungarbühlstrasse 4 8200 Schaffhausen

## Liebes Praxisteam

Auf der einen Seite ist die Geburt eines Kindes ein alltägliches und allgegenwärtiges Geschehen. Auf der anderen Seite ist es ein sehr einschneidendes Ereignis, welches das Leben verändert. Die vertraute Selbstverständlichkeit wird erschüttert. Jede sechste Frau reagiert auf diese Veränderung mit Anpassungsschwierigkeiten. Jede zehnte Frau erlebt eine postpartale Depression. Die Referentin an diesem Abend, Dr. med. Jacqueline Binswanger, bezeichnet die postpartale Depression als einen ins Stocken geratenen Entwicklungsprozess. Die Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie führt ihre eigene Praxis für gynäkologische Psychosomatik und Seelenheilkunde und zählt somit zu den absoluten Expertinnen auf dem Gebiet.

In ihrem Vortrag geht sie auf psychodynamische und körperliche Entstehungsfaktoren ein und zeigt verschiedene Wege auf, die aus der Depression führen. Mithilfe von verschiedenen theoretischen Ansätzen, praktischen Tipps und Raum für Fragen, bringt uns Dr. med. Jacqueline Binswanger dem Thema näher.

Wir freuen uns auf einen spannenden und lehrreichen Abend mit gemütlichem Apéro im Anschluss.

Freundliche Grüsse

5 Ayolin

Serpil Aydin Kundenberaterin

Dr. Risch

Franziska Suligoi Fortbildungsbeauftragte

SVA Schaffhausen

F. Juligoi

